
ACTA DE REUNION DE COMISION DE ESPACIO VERDE

Siendo las 18 y 30 horas del día 13 de octubre del 2021, en forma virtual por medio de la 

aplicación zoom, están presente las señoras Liliana Martínez Venini, Magdalena Silveyra, 

Patricia Alonso y los señores Nilo Diaz, Carlos Gaye, Eduardo Canepa y el señor Miguel Pelaez.

Se hablo de que han robado placas del monumento de Torcuato de Alvear, y que hay que 

ponerlo en valor, también se hablo de la plaza Houssay, se preguntan a donde está el 

monumento que tiene 3 cabezas de doctores. También hablo Andrea Araya sobre, el busto de 

Benedit que se pondrá en dicha plaza.

También explico que la plaza Paraguay ya se encuentra abierta, que  se está arreglando el patio

de los juegos de la plaza Emilio Mitre y  en la plaza Monseñor de Andrea en estan realizando 

obras en el anfiteatro y en el patio de juegos. 

Se comentó  el informe enviado por la  agrupación ‘Basta de mutilar nuestros árboles’ sobre la 

conferencia ‘Confort Tèrmico en plazas de la CABA’ dada por el Ing. Hryckvian acerca de un  

estudio   realizado por la UFLO .Alli se hace referencia   al piso de caucho y la temperatura.  La  

Fundación Ciudad lo está estudiando, y se comunicará si es aplicable a nuestras   plazas. 

También la Sra. Andrea comunico que se esta regando con manguera a las partes que no llega 

los regadores, en la plaza Houssay, también comento que los guardianes le piden que levante 

las hojas, cuando este trabajo lo tienen que hacer Zona Verde a la mañana y a la tarde, pero no

lo hacen. Se pregunto si en las plazas en frente de la Iglesia del Pilar y del cementerio de la 

Recoleta había guardián, se explicó que había, pero tienen muchas plazas que tienen que 

cuidar por eso no pueden pedir a las personas que van con sus perros que son muchos no 

levantan las suciedades de los mismos, en esa plaza van los dueños y muchas veces son muy 

maleducados cuando uno le pide que levante la suciedades de su mascota, también pasa en la 

plaza Monseñor de Andrea con las personas.

Le preguntamos a la Sra. Andrea que paso con el guardián de la plaza Rodríguez Peña, y 

comento que le darán una plaza y no cree que sea en la comuna 2 y las personas que hicieron 

lio en su momento ya no están en dicha plaza. Se hablo también de la plaza del árbol, sobre los

canteros que robaron las plantas, por el momento se le puso pasto ya que a las plantas las 

roban. Siendo las 19 y 30 finalizo la reunión.  


